



光っ子だより

令和7年6月23日(月)

文責 青濱 伊津子



第3号

→学校HPここから

『豊かな心をもち、主体的に学びに向かい、たくましく生きる「光っ子」の育成』
～百年の歴史に誇りをもち、未来に生かす教育活動を通して～

●交通事故ゼロめざせ！「いのち」を守る光っ子に・・・交通安全教室実施●



カサは、胸より高く持つと見えるよ



横断歩道は必ず自転車を押して渡る

6月6日(金)に、交通安全協会の皆様にご協力いただき、「交通安全教室」を実施しました。

まず、体育館で交通ルールやマナーの説明を受けた後、運動場に移動し、人形を使って実際に起こった事故の再現をされました。再現事故の瞬間、「危ない！」、「怖い！」などの声があがりました。横断歩道では、車の運転手の方と目を合わせて渡ること、周囲の車やバイクも見ながら渡ることを確認しました。また、トラックの内輪差の実験では、歩道の安全な場所を確認しました。

次に、1・2年生は、実際の道路で横断歩道を渡る練習をしました。カサをさして渡るときは、胸よりも高く上げて渡ることや、歩道の安全な歩き方も教えていただきました。

さらに、3・4年生はヘルメットの着け方、ブレーキのかけ方を練習して、運動場で自転車の練習をしました。自転車に乗っていて人とぶつかった場合、小学生でも「加害者」になることもあります。いつもは、とてもやさしい安全協会の方も、指導の場面では厳しく注意されていました。道路での交通ルール遵守、自転車に乗る際のヘルメット着用、横断歩道の渡り方等、学んだことを生かしてほしいです。

●田植え体験をしたよ！おいしいお米にな～れ！●

6月13日(金)に、JA青壯年部、学校田を提供していただいた地域の方、そしてPTA環境整備委員の皆様のご協力のもと、田植え(もち米)を実施しました。

この日に植えた苗は、5月16日に5年生が種をまいて、毎日交替で水やりをして育てた苗です。恐る恐る田んぼに入っていた児童もいましたが、教えていただいたとおりに丁寧に苗を植えていました。中には、「お父さんが来ていたので、一緒に田植えができてうれしかった。」という児童もいました。お家の方が農業を営まれておられるご家庭もあり、家族の仕事を体験するよい機会になりました。

今後は、秋に稲刈りをして、収穫したもち米を使って調理を行う予定です。収穫に至るまでの田んぼの管理は、PTA環境整備委員の皆様に大変お世話になります。5年生の授業では、農家による数々の努力によって、おいしいお米ができていることも学んでいきます。このような体験をさせていただき、関係者の皆様に心から感謝いたします。



腰が痛いけどがんばるぞ！



しっかり苗を土の中にいれてね

一人一人の目標達成を！プール開きをしました！

6月17日(火)に鏡プールでプール開きを実施し、いよいよプールの授業が始まりました。

この日は、各学年の代表が今年の目標を発表しました。毎回2名のインストラクターの先生に教えていただきますが、授業は8回です。自分の目標達成に向けて、粘り強く努力ていきましょう。



つま先まで伸ばして！バタ足練習

★7月4日(金)は授業参観です

授業参観 13:55~14:40

家庭教育学級 15:00~15:50

(情報安全出前講座)

★リサイクル活動の中止について

毎年、7月の第2土曜日に実施していましたPTAリサイクル活動は、今年度は中止とします。近隣の方にもご周知のほど、よろしくお願ひいたします。